



En una ciudad como Juárez, lo que conviene es crecer hacia arriba, evitar que la mancha urbana se siga extendiendo, señala Vaneza Chávez Cano

Por Hugo Chávez | 12:50 pm 23 diciembre, 2023

47
Shares



El crecimiento horizontal es ya poco sostenible en Juárez por las distancias de traslado que implican los cada vez más lejanos desarrollos nuevos, la gran cantidad de recursos que se consumen y la necesidad de servicios que se van creando para esos nuevos asentamientos.

La opción es el desarrollo de la vivienda vertical, pero expertos como la arquitecta Vaneza Chávez Cano consideran que primero se requiere de cambiar la todavía hoy muy común mentalidad de que habitar en un edificio de varios pisos es sinónimo de pobreza.